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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1 降雨時等に防災無線が聞こえない。
昨年度調査を行い、本年度、防災無線３基の増設を行う。また、今年７月より防災無線の内容を流す専用ダ
イヤルを開設しており、今後も周知に力を入れていきたい。

防災 町長

2
所有者が死亡し相続人が決まっていない空き家があり、草刈り等地元で管理を
行っているが、放置状態が３年以上になる。処遇について町に確認するものの
状況、対応はどうなっているのか？

現状、調査により５区には２件の空き家があると認識している。町内には150件存在し、うち５件は今年度（２
件）と来年度（３件）で取り壊しを予定している。５区の空き家については、担当課に状況確認を行い、区長
を通じてお答えしたい。
→後日、町長現地確認

定住促進 町長

3 基山小学校への入学者数について
５区からは今年度１３名がいた。これは町内では多い方。町内１７つの区のうち６つで新入生の９割近くを占
めているので今後の課題であると認識している。

教育 町長

4

ニューライフ２番館の管理について
・公園の植栽（樹木）管理を町に移管したい。（開発協議で住民管理となっている
が２５年程経過しており、管理を町へ移管したい。）
・天本町長の時に公園で事故があり、それ以降、公園施設は町が管理すること
になったのではないか？
・東部水道企業団の上水道料金の請求金額算出方法を変更してほしい。

この問題については、認識がなく、この場での回答はできない。基山町長は、東部水道企業団の委員でも
あるので、料金請求の計算方法については、確認していきたい。緑地の管理については、こちらも担当課と
確認を行い、回答したい。
※開発協議の中で住民の管理となった経緯がある。また、当該地は、マンションのフェンスで囲まれており、
マンションの住民以外には使用・管理できない状況であるとも認識している。

建設
上水道

町長

5 基山町の人口について

平成２９年６月末で１７，３５４人である。人口増加後（平成初頭から）の最高は、平成１１年５月末で１９，１５３
人であり、約２０年（１８年）で約１，８００人（１，７９９人）が減っている。ただし、世帯数は、この間に９５２世帯
増えて過去最高となっている。今後５年間で８００世帯の増を目指し都市計画の線引きの見直しによる居住
地域の拡大を図っていくため、県に強く要望していく。

定住促進 町長

6
佐賀県道132号本郷基山停車場線(5区内)及び県道137号基山平等寺筑紫野線
の速度規制について、通学路部分（街中）を現状の50キロから40キロに規制を
強化できないか？

今後、関係機関（県道管理者）と協議し、区長を通して回答する。 道路整備 町長

7
関屋井堰の管理について再協議できないか？また、町内の井堰について、農業
用水への使用、消防水利の確保等、調査していただけるよう検討してほしい。

昨年５月にも同じ議題がでたが、どうにもならない（町・県では管理できない）と結論はでている。今後、町内
のため池の調査とあわせて、井堰の調査も検討していきたい。

まちづくり 町長

8 外国人の増加と対応について
現在、住民票上でも約１４０人。今後も増加していくと考えられるので、なんらかの形で交流を考えていきた
い。

その他 町長
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